





Advertisement for 'Mi hija Emilia' featuring a portrait of a young girl and text describing her health and the benefits of Scott's Emulsion.

Publicación de esta carta para evitar que haya quien sepa preparada que no pueden remediar la debilidad. Son miles los que han obtenido el mismo resultado que la Sra. de Jaque...

Nuestros augustos soberanos han remitido un telegrama de felicitación a los príncipes Napoléon y Clementina de Bélgica... Encuétrase enfermo el jefe superior de Palacio señor marqués de la Torre-cilla.

Un voto en contra El señor Obispo de Madrid-Alcalá dijo ayer en el Senado hablando con unos amigos, que el dictamen de la comisión respecto al proyecto del servicio obligatorio, había empeorado el proyecto grande.

Vengan proposiciones El Sr. Ossorio y Gallardo ha presentado al Congreso una proposición de ley pidiendo que se destinen 250 000 pesetas para solemnizar el centenario del llamado «Compromiso de Caspe».

Las conferencias con El Mokri El kald de Centa Abd-el-Islem, el Saydi, estuvo ayer mañana en el hotel Ritz, conferenciando largo rato con El Mokri.

Las «guapezas» de un bandido Dicen de Manzanaros que el criminal Ramón Clemente, que el día 11 mató a un guardia civil e hirió a un cabo, logró evadirse, encastillándose en una corraliza...

Explicando una visita El Correo de la Mañana, único periódico monárquico que se publica en Lisboa, da cuenta de la visita que nuestro ministro en la capital portuguesa, señor marqués de Villalobar, hizo en nombre del rey de España a las familias del coronel del 16.º regimiento de infantería Celestino Da Costa...

Paseo militar Ayer tarde salió de Melilla una columna, formada de ocho compañías de infantería, dos escuadrones, una batería de montaña y una sección de ingenieros, mandada por el coronel Sr. Giráldez.

Madrid 18, 14-30 La prensa El Imparcial.—Continúa estudiando el articulado del proyecto de servicio militar obligatorio, poniendo reparos al que trata de los analfabetos sean los últimos en el disfrute de licencias...

Varias noticias Parece que el gobierno de Barcelona lo ocupará el Sr. Portela, pasando el Sr. Muñoz a ocupar la fiscalía del Tribunal Supremo.

La «Gaceta» El diario oficial publica hoy lo siguiente: Reglas para la persecución de la fabricación ilícita de vinos artificiales.

Disposiciones de Guerra El Diario oficial del ministerio de la Guerra inserta las siguientes: Bajas definitivas de jefes y oficiales de todas las armas durante el pasado octubre...

Muerto de hambre Anoche fué recogido junto a la puerta de San Francisco el Grande un sujeto llamado Anacloto Guillén, víctima de extrema postración.

Mitin en Barcelona El domingo próximo se celebrará un mitin republicano en Barcelona, al que asistirán los Sres. Pérez Galdós, Alvarez (don Melquíades), Meléndez Pallarés, Zulueta, Romero, Lamana, Ballesteros y Moya hijo.

Huelgas solucionadas Bilbao.—Ha terminado la huelga en las minas de Mora por amistosa concesión de las condiciones entre el patrono y los obreros.

Madrid 18, 16-18 Crimen Zaragoza.—El auxiliar del Colegio de Sordo-mudos, llamado Ramón Usón, por sí había oído de tocar la guitarra en un concierto, disputó con el director del establecimiento, a quien acuchilló.

Lo que dice Canalejas El jefe del Gobierno despachó esta mañana con el rey, poniendo a la firma la real orden nombrando alcalde de Barcelona al señor marqués de Marañón.

Lo del Ferrol El Sr. Arias Miranda nos ha dicho que la huelga del Ferrol sigue igual. Esta mañana conferenció el ministro con el jefe del Gobierno.

Madrid 18, 17-15 La «Gaceta» Publica una real orden aprobando la transferencia hecha por los Sres. Mifer, Sol y compañía, del ferrocarril estratégico y secundario de Villajoyosa a Denia, a favor de la Compañía del ferrocarril estratégico secundario de Alicante.

De interés local El Sr. Calbetón nos ha dicho que tiene ya redactada la real orden adjudicando el concurso del ferrocarril directo de Valencia a Madrid.

De interés regional Una comisión de la Junta de Obras del Puerto de Donia ha visitado a los señores Canalejas, Calbetón y Armiañan para rogarles den facilidades para que comiencen cuanto antes las obras.

Las Cortes Madrid 15 Congreso Abre la sesión el señor conde de Romanones a las 2 1/2 de la tarde. En el banco azul toman asiento los señores Canalejas y Aznar.

Dice que esta cuestión tiene dos aspectos, uno jurídico y otro social. Conviene también con el señor conde del Moral de Calatrava en que debe darse gran amplitud al debate.

Dirigiéndose al ministro de la Guerra le ruega conteste categóricamente a las siguientes preguntas: «¿Hubo conspiración en Badajoz, si o no?» «¿Contina preso el paisano López o se sobrepesó la causa?»

El Sr. Aznar expone los antecedentes de la cuestión. Dice que hubo un telegrama del gobernador civil, diciéndo que el sargento Lamorena había entregado a sus superiores a un paisano que le había hecho proposiciones para que tomara parte en una revolución.

El coronel manifestó luego que había pasado el parte al capitán general, y que dicha autoridad había ordenado la instrucción de la correspondiente sumaria. El Sr. Soriano: «Hable S. S. con más sinceridad!»

«¿Tendría o no noticias de la revolución?» El Sr. Aznar: «Si las tuviera las expondría a la Cámara. El Sr. Soriano: «S. S. sabe más de lo que dice, pero no hay inconveniente en que dejemos este asunto para mañana.»

El Sr. Soriano: «¿Cree S. S. que las explicaciones que acaba de dar son bastantes para formar opinión?» Yo sólo debo atenerme a las noticias oficiales.

El Sr. Soriano ofrece ampliar sus informes. El Sr. Azzati promete también aportar algunos datos para el mejor conocimiento del asunto.

El ministro de la Guerra ofrece interesar al capitán general de Badajoz para la pronta resolución de la sumaria. El Sr. Martín Sánchez dice que cuando la sumaria quede terminada vendrá a la Cámara sin apremios que resultan de un intolerable matonismo.

El Sr. Azzati declara que lo dicho por el Sr. Martín Sánchez es lo que él acababa de exponer. El Sr. Soriano: Yo me limito a pedir justicia y un poco de piedad para el paisano López que sigue preso.

No hay, pues, matonismo, sino el ejercicio de un derecho. El Sr. Nogués afirma que se ha concedido una condecoración ilegalmente y que se reserva emitir su opinión para cuando la sumaria llegue a la Cámara.

El Sr. Giner de los Ríos pregunta qué resolución ha recaído en lo del aumento de sueldo a los catedráticos. El Sr. Burell dice que el Gobierno llevó el proyecto al Senado, corregido ya por el Congreso.

Declara que la pregunta del Sr. Giner de los Ríos no tiene estado parlamentario. El Sr. Morote, en nombre de Alberique y Benifayó de Espioca, formula un ruego para que no se recarguen las tarifas de transporte de frutas.

Solicita el auxilio de los diputados por Valencia. Les ruega trabajen para que no sean gravadas con nuevos recargos estas tarifas. El Sr. Azzati ofrece apoyar estas gestiones, a las que todos los diputados por Valencia se unirán indubitablemente.

Refiere la situación crítica de Valencia por hallarse muy gravados sus productos. El Sr. Romeo pide nuevamente las listas de catedráticos, con expresión de las cátedras que desempeñan, contribución industrial que satisfacen, número de horas que permanecen en clase y libros de texto que han publicado, para demostrar que no se hallan mal retribuidos.

El Sr. Giner de los Ríos apoya una enmienda para que se conceda mayor subvención a los dispensarios antituberculosos. Senado Preside el Sr. Montero Ríos.

El Sr. Polo y Peyrolón se ocupa de la comisión habida entre republicanos y carlistas la noche del domingo último en la calle de Zaragoza de Valencia y censura al Gobernador. El Sr. Arias de Miranda, en nombre del Gobierno, le dice que ha sido nombrado un juez especial para que esclarezca los hechos.

Rectifican y se entra en la orden del día. El general Sr. Linares consume el segundo turno en contra del proyecto de ley de servicio militar obligatorio. Declara el Sr. Linares que no trata de combatir el proyecto, sino de hacerle objeto de algunas observaciones.

Enumera las perplejidades que sufrió el proyecto que presentaron los conservadores. Califica el actual de incompleto y caro. Muéstrase contrario a la constitución de las reservas.

Madrid 18, 18-15 El nuevo gobernador de Barcelona Ha sido firmado el nombramiento del señor Portela para gobernador civil de Barcelona. La ley del Caudado La comisión del Congreso que entiende en el proyecto de ley del Caudado se ha reunido, acordando la distribución de turnos para la discusión.

El primero en contra lo consumirá el señor Bargas, contestándole el Sr. García Prieto. El segundo el Sr. Salaberry, y le contestará el Sr. Argente. El tercero el señor marqués del Vadillo, y le contestará el Sr. Lagarias.

El cuarto el Sr. Sánchez Marco, y le contestará el Sr. Rivas. El quinto el Sr. Barrai, y le contestará el Sr. Morote. La discusión comenzará el jueves próximo. Las negociaciones con El Mokri Han terminado las negociaciones con El Mokri.

Se concede una indemnización de sesenta y cinco millones, pagaderos en un plazo de sesenta y cinco años, con un interés de 3 por 100. De Bilbao El día 7 del próximo mes de diciembre se verificará la bendición de la bandera nacional que ha de ondear en el balcón del edificio del Club Náutico.

La fiesta tendrá carácter monárquico, ya que antes predominaban en el Club los republicanos. Se solemnizará también el ingreso de la Sociedad en el Ejército. El alcalde ha dejado cesantes a los guardias municipales que telegrafaron mostrando sus simpatías a la monarquía portuguesa.

En obsequio al Mokri En el ministerio de Estado se verificará dentro de pocos días un banquete en obsequio al Mokri. Amenizarán el acto varias bandas militares. El convenio se firmará mañana, a las 5 30 de la tarde.

Después recibirá el Sr. García Prieto a los periodistas, a quienes dará noticias acerca del convenio. EXTRANJERO La inundación de París Telegrafian de París que se calcula que la crecida del Sena alcanzará su altura máxima el miércoles 6 jueves. Se calcula que las aguas subirán aun durante las próximas 24 horas.

El decrecimiento es ahora casi general. A consecuencia de la crecida están inundadas algunas cuevas y los edificios próximos al Sena. También está inundada la línea férrea de Versalles. El alumbrado de gas sustituye al eléctrico en algunas calles y edificios a causa de haberse inundado las fábricas que suministraban el fluido.

En el puente de Alejandro también se ha sustituido la iluminación eléctrica por lámparas de gas acetileno. París ofrece un aspecto curioso. Millares de parisienses y extranjeros recorren los barrios inundados. Casamiento de príncipes Roma.—En la capilla del palacio de Montecitorio han contraído matrimonio el príncipe Víctor Napoleón y la princesa Clementina, hija del difunto Leopoldo de Bélgica.

Bendijo la unión el señor Obispo de Biela. Actuaron de testigos el príncipe Luis Napoleón, hermano del novio, los duques de Aosta y Abruzzi, el príncipe de Coburgo y el duque de Ligne, en representación del rey de Bélgica. A la ceremonia asistieron la reina Margarita, viuda de Humberto, y las princesas Clotilde y Leticia y otros personajes.

Noticias de Barcelona Barcelona 18, 18-50 De Sabadell Ha aumentado el número de obreros huelguistas metalúrgicos que han reanudado el trabajo. Vista de una causa En la audiencia ha comenzado a verse la causa incoada contra 12 individuos, acusados de haber incendiado el convento de Capuchinos del Campo de Galvany, durante los sucesos de la semana trágica.

La prueba testifical ha resultado un tanto vaga. Mahana continuará la vista. Cotización oficial Madrid 18, 17-18 4 por 100 interior 2a mes. 84 85 4 por 100 interior. 00 00 4 por 100 interior 2a próximo. 00 00 Amortizable 5 por 100. 101 60 Amortizable (nuevo). 91 70 Banco de España. 461 00 Tabacaleras. 350 00 Cambios P. N. 7 15 Cambios Londres. 27 13 París 15. 00 00 A sucreras 54 50, 00 00, 15 00. Cédulas hipotecarias. 539 00 60 de la Plata. 101 40 Imp. de J. Guix, Mifiana, 7 y 9, Valencia

